
Abschirmung von Elektro Smog mittels Barcode – vollkommen unwirksam!! 
Leider verlässt sich in vielen Fällen der Kunde darauf, und es werden wirklich wirksame 
Methoden, technisch nachweisbar, nicht durchgeführt. 
 

 

 


